

Antrag Nr. 13-O-25-0097 CDU-Fraktion

Betreff:

Bisheriges Werksgelände Kies Menz - hier: Aufnahme in das Förderungsprogramm (CDU)

Antragstext:

Die ersten vom Stadtplanungsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden präsentierten Ideen für eine zukünftige Nutzung des ehemaligen Kies Menz-Geländes am Rheinufer weisen in die richtige Richtung. Eine zeitnahe Umwandlung des Geländes in einen öffentlich nutzbaren attraktiven Aufenthaltsbereich entspricht nicht nur dem Anliegen des Ortsbeirates Kastel, sondern schließt eine bedeutende Lücke im Rahmen der freizeitorientierten und bürgernahen Nutzung des Kasteler Rheinuferes.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Vorplanungen des Projektes "KiesSand" auf dem bisher von der Firma Kies Menz genutzten Werksgelände soweit voranzutreiben, um in das Förderprogramm "Stadtumbau in Hessen - Kastel/Kostheim" aufgenommen zu werden.

Dafür sind entsprechende Unterlagen zu erarbeiten, mit dem Ortsberiat abzustimmen und Förderanträge zu stellen.

Außerdem bittet der Ortsbeirat um Darlegung eines für die Umsetzung des Projektes "KiesSand" (Arbeitstitel Stadtplanungsamt) denkbaren Zeitplans.

Der Beschluss soll die Anmerkungen des Ortsbeirates laut Protokollnotiz Nr. 0106 zu TOP 02 der Sitzung vom 02.07.2013 ergänzen.

Mainz-Kastel, 02.09.2013